



“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”

COMUNICADO 1580

RECONOCE DIP. MOLINA EL CUMPLIMIENTO DEL PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR CON EL PUERTO DE SAN FELIPE

- **Tras años de requerirlo se habilitará un Hospital para atender a los ciudadanos del séptimo municipio**
- **Acude el Director General del IMSS Dr. Zoé Robledo para entablar diálogo con autoridades federales y estatales para iniciar el proyecto**

Mexicali, B.C., viernes 17 de noviembre de 2023.- El pasado sábado 11 de noviembre, estuvo el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, en el municipio de San Felipe, en donde asumió el compromiso de establecer infraestructura hospitalaria, para habilitar un Hospital Regional, que brinde atención de calidad a los sanfelipenses, desde cirugías, partos, cesáreas, etc.

“Como prometió el Presidente de la nación, en su reciente visita al puerto de San Felipe, el día de hoy acudió a San Felipe el Dr. Zoé Robledo, Director General del IMSS, para entablar comunicación y proyectar la implementación de un nosocomio, a fin de atender la salud de la ciudadanía del puerto”, dijo el diputado Molina García.

En esta reunión también estuvieron la Dra. Desirée Sagarnaga, Delegada del IMSS B.C., el Dr. Adrián Medina, Secretario de Salud del Estado, el Dr. Alejandro Calderón, Director del IMSS-BIENESTAR, quienes fueron recibidos por José Luis Dagnino López, Presidente de dicho municipio.

El legislador manifestó que, como representante del Distrito V, (que cubre desde Mexicali hasta San Felipe), ha gestionado acciones en beneficio de sus habitantes, por ejemplo; la generación de un hospital exclusivamente para los sanfelipenses, y el apoyo a la comunidad pesquera, que garantizar una fuente de ingresos estable para las familias que se sustentan de ello.

“Por eso reconozco que López Obrador, esté cumpliendo con su palabra, pues además de la infraestructura hospitalaria, también se comprometió a incrementar el apoyo a los pescadores, buscando que esta actividad sea segura para ellos”.

Asimismo, agradeció el apoyo incondicional de la Gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda, por impulsar el desarrollo de este rediente municipio, así como los otros del Estado, “por nuestra parte seguiremos haciendo lo que nos toca por todos nuestros representados”, subrayó Juan Manuel Molina.